
大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。

アンケート　「あなたの声をおきかせください」に対して

回答月　令和５年１月

　お客様からのご意見・ご要望　 山梨県スポーツ協会より

年末年始も休みなく開園されており、維持管理に大変ご苦労

されていることと思います。冬を迎え木々の緑は少なくなっ

たものの野鳥や水鳥も多く見られるようになり散策　ウオー

キングが楽しみであります。見ず知らずの方々が　同じよう

に散策されている姿をお互いに見ながら良い施設を整備して

くださったとしみじみと感じています。日々　公園管理に携

わっておられる方々に敬意と感謝を申し上げます。今年もど

うかよろしくお願いします。

励ましのお言葉ありがとうございます。

今後とも来園者の皆様が心地よくご利用いただける公園管理

を行ってまいります。

お気づきの点がございましたらご意見をお寄せください。
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冬になり落葉や落枝などいつもきれいに手入れをされてい

て、散歩をしていてもとても気持ちがよいです。今朝は大風

の翌朝でしたので少しだけゴミのようなものが片隅に吹き寄

せられていました。みると紙製の食器です。桜猫さんたちへ

の餌用に置かれているものかもしれません。しばしば、公園

内に紙製の食器やプラスチックの容器などが餌や水がいれら

れておいてあることがあります。これらのものでしょうか。

個人的な意見ですが地域猫の活動では餌はあげるけれど容器

は公園で処分や管理をしてほしいということなのでしょう

か。そうであれば餌を与えたあとの食器を片付けることに何

か良い方法はないのでしょうか。えさやりの後には容器はお

持ち帰りいただくよう徹底する。おおよそ餌のおいてある近

くにゴミ箱を用意しておく。使い捨てではないすこし丈夫な

容器を公園で用意して設置する・・・などなど無責任な意見

を申し上げて失礼しました。御容赦ください。

ご意見ありがとうございます。

餌やりについては過去に山梨県とボランティア団体、本協会

と3者で話し合いの元、餌やり場所を設定していますが、愛

護のお気持ちを持たれる方が多数になり、それとは異なる場

所で餌やりを行っている現状があります。

園内の掲示物などで周知を図っていきます。

大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。
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寒さ厳しき折ですが公園を散策しておりトイレを利用させて

もらいました。暖房便座や温水洗浄などとてもありがたい機

能が充実しておりつくづく感謝しております。

ねがわくは、洗面台に温水機能があるとなおありがたいで

す。設置費用や維持費が増加するため大変とは思いますが

利用者の声として申し上げさせていただきます。

ご意見ありがとうございます。

利用者の意見として県に報告いたします。
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陸上競技場の北側の入口が開いていたので中にそっと入って

みました。

芝グラウンドは養生のためにシートが貼ってありました。

芝の管理に心を配られていることに改めて感心いたしまし

た。

陸上競技場は日陰がない空間ですので、日差しが暖かく　広

い青空を仰ぐこともでき真冬でありながら心地よいと感じま

した。散歩でフィールド内を歩くことができればウオーキン

グ来園者とすると暖かで快適かもしれません。本来は入って

はいけなかったのかと少し恥じ入る気持ちもありましたが、

午後のとてもよいひと時をすごさせてもらいました。ありが

とうございました。

ご意見ありがとうございます。

JIT リサイクルインクスタジアム(陸上競技場）は占有利用が

なければ個人利用でご利用いただけます。受付は体育館で

行っております。是非とも陸上トラックを散歩してくださ

い。

大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。



大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。

自転車の通行

園内の歩道を思い思いで走る・歩く・犬の散歩・子どもとの

散歩など多くの来園者が小瀬で過ごしています。その中で自

転車の通行についてはどのようにお考えなのでしょうか。ま

た、どのようにあるべきなのでしょうか。犬の散歩をされて

いるお二人の方々の脇を決して広くない歩道で猛スピードで

通り過ぎる自転車どう思われますか。乗車されている方に言

わせれば、ぶつかるようなへまはしません。何せ私はいそい

でいるのですからということかもしれません。自由に思い思

いに自転車を走らせることも小瀬スポーツ公園の楽しみ方な

のかもしれません。しかし、散歩やウオーキング・ジョギン

グをされている方々の多くは一般の道路や歩道が自転車や自

動車などの危険に満ち溢れていることをよく承知しているは

ずです。わざわざ自家用車を運転して小瀬に来て歩く犬と散

歩するということはそういうことではないかと思います。と

ころが小瀬の園内は決して安全ではない危険が潜んでいると

思うとどうでしょう。並列して楽しそうに話しながら自転車

通学する中学生が、ジョギングする方とすれ違う様子は決し

て安全とは言えません。やはり、公園利用者のモラルに任せ

るほかないのでしょうか

ご意見ありがとうございます。

徐行での通行は認めていますので、危険な走行が減るよう注

意喚起してまいります。

アンケート　「あなたの声をおきかせください」に対して

回答月　令和5年1月

　お客様からのご意見・ご要望　 山梨県スポーツ協会より
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クラフトタワーの照明工事が終了したようですね

よろしければライトアップの様子などアップしてください。

映えるかもです。

ご要望有難うございます。

ライトアップの様子をSNSにアップいたします。

大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。



大変貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。

こんな密でヨガしてよいのですか

ご意見ありがとうございます。ご意見をいただいた1月19日

は山梨県スポーツ協会主催のインナーパワーヨガ®を体育館

プレイルームで行っておりました。

現在引き続き、小瀬スポーツ公園屋内施設では山梨県グリー

ンゾーン認証基準に基づき、各施設の利用人数を制限してお

ります。

当日は、その利用人数内であったものの、不安にお感じにな

る実施形態（内容）でスポーツ教室を実施しており大変申し

訳ございません。

今後はなるべく広い施設でご参加いただく皆さま同志が適正

な距離が取れ、換気も十分に行なうなかで実施していきたい

と思います。

この度は貴重なご意見をありがとうございました。

アンケート　「ご意見・ご要望」に対して
回収月　令和5年１月

　お客様からのご意見・ご要望　 山梨県スポーツ協会より


